



## RESOLUCIÓN DE LA ASAMBLEA DE IZQUIERDA UNIDA ALBACETE

### FRENTE AL CHANTAJE DE TRUMP Y LA DERIVA MILITARISTA, EXIGIMOS: OTAN NO Y BASES FUERA

Izquierda Unida de Albacete condena de forma rotunda las amenazas de Donald Trump contra el Estado español durante la cumbre de la OTAN en La Haya. El presidente de EEUU ha exhibido sin disimulo su papel de matón imperial al advertir que, por no elevar el gasto militar al 5 % del PIB, “España pagará el doble” en futuras negociaciones comerciales.

Las declaraciones del presidente estadounidense suponen un insulto a la soberanía de España y revelan que la verdadera naturaleza de la OTAN es ser un instrumento de dominación al servicio del complejo militar-industrial norteamericano, que convierte a los Estados miembros en vasallos obligados a engrosar sus cuentas.

Por otra parte, desde Izquierda Unida rechazamos igualmente la decisión del Presidente de España Pedro Sánchez de elevar el gasto de Defensa al 2,1 % del PIB. Aunque esta cifra sea inferior a la exigida por la Alianza, no responde a las necesidades reales de nuestro pueblo. No se trata de debatir un porcentaje, lo esencial es poner fin al rearme y destinar esos recursos a sanidad, educación y políticas sociales.

Seguimos exponiendo nuestra consigna nítidamente: **OTAN NO, BASES FUERA.**

España debe abandonar la OTAN, cuya función es generar conflictos de manera funcional al imperialismo estadounidense, y debe dismantelar las instalaciones militares extranjeras de nuestro territorio. Solo así podremos diseñar una política exterior basada en la paz, la cooperación internacional y el respeto al Derecho Internacional.

Frente al chantaje de Trump y la escalada militarista, hacemos un llamado a la movilización social y política para defender la soberanía de España y el derecho de los pueblos a decidir su propio destino.

**¡Ni un euro más para la guerra!**

**¡OTAN NO, Bases Fuera!**

**Por la paz y el desarme.**



## RESOLUCIÓN DE LA ASAMBLEA DE IZQUIERDA UNIDA ALBACETE

### CONTRA LA ESCALADA DE ASESINATOS MACHISTAS Y FRENTE A LOS NEGACIONISTAS DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Esta semana de junio se ha convertido en la semana negra por los asesinatos machistas ocurridos, seis mujeres y un niño. Desde Izquierda Unida Albacete queremos manifestar nuestra repulsa a toda violencia contra las mujeres, cuya punta del iceberg son los asesinatos machistas, y denunciarnos a aquellos partidos e ideologías que niegan, a pesar de la evidencia, esta violencia.

Esta violencia es estructural y nace de un sistema patriarcal basado en desigualdades. Ocurre en todos los países y afecta a todas las mujeres. Por eso necesita una respuesta fuerte, clara y contundente desde todos los frentes, con especial responsabilidad de las administraciones públicas. Izquierda Unida de Albacete queremos insistir en la falta de recursos para la protección de las mujeres que deberían de existir en todas las administraciones públicas, además de personal cualificado y concienciado.

Aunque la renovación del Pacto de Estado contra la Violencia de Género en febrero supuso un avance, no es suficiente. Reclamamos a los gobiernos una agenda feminista real y urgente, que vaya más allá de declaraciones y medidas aisladas. La repulsa social al machismo y el aislamiento de los agresores deben ser una prioridad.

Desde Izquierda Unida Albacete exigimos:

- ✓ Apoyo real a las víctimas y sus entornos.
- ✓ Fondos del Pacto de Estado para acciones directas.
- ✓ Una red de atención cercana, eficaz y permanente.
- ✓ Una nueva cultura basada en el respeto, la igualdad y la convivencia.

Este proyecto es de largo recorrido, pero no puede esperar más.

¡Hay vidas en juego!